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Ecrire un livre, si vous pouviez voir mon grand sourire de 

l’instant.                                                                                                                                  

Même si cela est surprenant, j’ai ce sentiment profond que 

cette petite le désire, que s’est une suite logique de 

l’aventure qu’elle m’a offerte.                                                    

Quoi de plus beau que l’espoir de l’amour éternel qui lui 

ressemble tant.                                                                                                

Elle me ressemble je pense et bien au-delà de l’amour des 

animaux que nous avons en commun, nous avons toutes les 

deux cette détermination avec un brin d’humour et ce côté 

guerrière contre les injustices malgré son jeune âge.                                                                                        

A travers ce qu’elle m’a permis de vivre, de découvrir, je 

me suis rendu compte au fur à mesure que ce n’était pas qu’ 

une histoire de oui ou non le surnaturel existe-t-il, mais 

d’un tout en mettant sur ma route des personnes qui abusent 

du milieu de cette pratique au détriment des plus faibles, 

tout en y mettant aussi d’autres qui utilisent leurs dons 

humblement.                                                                                                                                                                                                                               

J’ai dû lui rendre la tache bien difficile, n’étant pas une 

professionnelle de ce milieu, plutôt dotée d’une logique ou 

le mot rationnel avait plus de place que celui surnaturel.                                                       

Bien des fois je me demandais mais pourquoi moi, alors 

qu’il y a des adeptes de ce milieu bien plus habitués à 

accepter, comprendre toutes ses choses qui m’arrivaient.                         

Un peu comme si quand vous avez besoin d’un boulanger 

vous regardez dans l’annuaire la rubrique plombier.                                      

Il est donc évident qu’il y avait une raison de me faire vivre 

cette aventure, pour moi ? Pour elle ? Pour lui ?                                                                   

Elle s’est donc employée à me donner des preuves visibles 

dont j’avais tant besoin pour poursuivre avec elle cette 



aventure.                                                                                                                                         

Sans ces preuves je ne serai pas assise devant mon clavier à 

vous écrire, encore moins à des gendarmes quand en 

Octobre après bien des hésitations, j’en ai eu le courage.                         

Après avoir vérifié qu’il ne s’agissait pas d’un délire 

psychotique, quoi que si l’on est dans ce délire je me 

demandais si l’on pouvait s’en rendre compte nous-même.  

Certains de mes sens étaient mis à l’épreuve, mes pensées 

ou aucune logique ne pouvait justifier ces dernières face 

aux gestes de l’instant où elles arrivaient lors de divers 

actes de mon quotidien.                                                                                         

A travers la lecture de ce livre, vous y trouverez bon 

nombre de mes dialogues avec des personnes récemment 

rencontrées ou la magie opère.                                           

Jérôme, jamais je ne me serai imaginé ressentir le manque 

de son absence, cette envie qu’il revienne, son amour, sa 

joie, son humour qu’il avait gardé malgré son départ me 

manquaient, j’ai compris ce jour-là que bien au-delà de 

leurs pensées nos disparus gardaient leurs émotions, leurs 

personnalités et qu’ils pouvaient nous les transmettre.                                                                              

J’ai eu la chance de pouvoir me confier à ma famille qui au 

lieu de me regarder avec de drôles de yeux ou décrocher le 

téléphone pour contacter notre médecin, ont écouté, merci à 

mon mari, mes enfants qui ne se sont pas enfuis en courant 

quand je leur confiais mes trucs bizarres comme je les 

nommais au début.                                                                              

Ne sachant quels mots mettre sur les évènements qu’il 

m’arrivait, je suis allée à la découverte de ce milieu pour y 

trouver les bons mots et surtout cette notice que l’on avait 

oublié de me donner.                                                                                                                                                                 



Bien sur je suis passée par bien des étapes de sentiments 

dont la peur, mais j’avais cette sensation qui partait d’une 

pensée vers le cœur que cette petite me disait :                                                                                                 

« Karine n’ai pas peur, tu vas avoir de supers pouvoirs tel 

un super héros, tu auras ainsi les preuves que cela existe, je 

t’enverrai des personnes, dès le départ de leurs rencontres 

tu seras capable de voir des choses  sur elles, de passer des 

messages de leurs proches disparus, avec toutes ces preuves 

tu constateras  que le surnaturel existe vraiment mais les 

gendarmes aussi, contacte les, envoie leur tout cela, ils te 

contacteront .»                                                                            

C’est exactement ce qu’il s’est produit aussi fou que cela 

puisse paraitre.                                                                      

Je vais donc vous dévoiler cette formidable aventure telle 

que je l’ai vécu, étape par étape, avec le pire et le meilleur 

de l’arrivée de l’inexplicable dans ma vie.                                     

A la fin de ce livre j’espère que comme moi les réfractaires 

au surnaturel envisageront une ouverture d’esprit, après tout 

si les gendarmes l’ont fait pourquoi pas vous ?                                                                         

Quoi de plus beau que d’envisager cette possibilité que 

l’amour dure bien au-delà de la mort, que nos chers 

disparus ont bien des choses à nous dire pour nous aider à 

surmonter la douleur d’un deuil.                                                                                                                  

Comme moi, vous pouvez déjà vous dire :                                 

« Mais l’on n’a jamais retrouvé d’enfants grâce aux 

médiums.»                                                                              

Je vous laisse à vos propres conclusions en parcourant mon 

aventure.                                                                                     

Surnaturel ou coïncidences ?                                                      

Je suis certaine d’une chose à ce jour, les questions y ont 



leurs places.                                                                                 

Se retrouver du jour au lendemain à la place d’Allison 

Dubois dans la série « Médium » en quelque sorte ou j’ai 

dû accepter que le surnaturel puisse exister ainsi 

qu’admettre qu’un gendarme me contacte suite à mon 

courrier, m’a valu des heures de réflexion.                                                 

Les doutes se sont évanouis le 20 Décembre lors de la 

déclaration du procureur en découvrant que ce 12 qui me 

guidait depuis le début se retrouvait aussi sur Arthur.            

Sans Maelys pas d’Arthur malheureusement.                                                                                                                                                                                                                                  

Noté se chiffre 12 il est déterminant dans cette aventure, 

vous le constaterez au fur à mesure.                                                        

Moi qui aurai pu penser que l’on pouvait y recevoir une 

position GPS, j’ai plutôt vécu cette aventure comme une 

chasse aux trésors, deux magnifiques trésors à trouver.                                        

Ce livre aidera j’espère ceux qui vivent comme moi du jour 

au lendemain, l’inexplicable, vous n’êtes pas devenu fou, 

regardez le monde actuel devenu, croyez-moi il y a plus 

fou, écoutez votre cœur, laissez-vous porter par cet espoir.                                                                                              

N’ayez pas peur des jugements.                                                       

La différence a toujours fait peur, encore plus de nos jours 

ou l’humain a perdu bien des valeurs voué dès l’enfance au 

monde actuel, le respect n’a plus sa place, le système 

imposé domine, il est plus facile d’évoluer dans l’ordre de 

la normalité imposée que d’avoir cette liberté de croire que 

tout n’est pas comme l’on veuille nous le faire croire.                                                                                                             

Je suis née différente, je reste persuadée que cela m’a aidé 

dans cette aventure pour affronter les jugements.                                                                                                

J’écrirai donc cette formidable aventure d’espoir.                

Je commencerai par le chapitre de « mon moi avant » ou en 



me replongeant dans ma plus tendre enfance j’y ai trouvé 

certaines réponses à ce fameux pourquoi.                                 

Je vous laisse à la fin le libre arbitre des conclusions de 

l’espoir ou de coïncidences.                                                                                                            

N’ayant pas l’ambition de faire un métier  de ce don offert 

gracieusement, je resterai vague sur mon identité tout en 

laissant mon adresse mail pour ceux qui dans la douleur 

souhaiteraient me contacter.                                                                                            

Je ne pense pas être en paix si ce don ne peut être utilisé 

humblement et gracieusement comme le faisait mon arrière-

grand-mère dont vous ferez la connaissance dans le « mon 

moi avant.»                                                                                                                                      

Rien n’arrive au hasard, nous sommes tous responsables 

des actes du quotidien qui ont une répercussion sur votre 

avenir, alors le surnaturel oui bien sûr mais il y a un juste 

milieu.                                                                                                                                       

J’ai découvert un monde où beaucoup se proclament 

médiums, ils ont bien compris que la détresse est de plus en 

plus présente dans ce monde, je ne suis donc pas étonnée 

que beaucoup ne sont pas convaincus que l’inexplicable 

puisse exister.                                                                                

Il devrait y avoir un bêtisier des médiums, j’ai été très 

surprise d’apprendre qu’il y avait un diplôme de médium, je 

ne sais pas sur quels critères les professeurs se basent mais 

à mon avis les antis sèches y sont à nombreuses.                                                                                                              

Tout autant surprise d’entendre « Médium de naissance. » 

Je me suis donc imaginé que ces personnes étaient nées 

avec une boule de cristal à la place du hochet.                         

Je pense qu’il s’agit plus d’un état d’esprit transmis par 

l’éducation, éventuellement de génération en génération.                  



En effet ce don était d’antan plutôt présent chez ses 

personnes de bohème, libres et vivant en harmonie avec la 

nature.                                                                                            

Les bohémiennes offraient leurs dons en échange d’un 

poulet ou autre, frappant à votre porte pour y vendre une 

serpillière ou la magie opérait si l’échange était fait dans le 

respect, l’humilité.                                                                                       

Les temps ont bien changé, aujourd’hui ce don est un 

métier, bien des valeurs essentielles à la pratique ont 

disparu pour laisser place à l’argent, mot contradictoire 

avec celui du don.                                                                                             

J’y ai découvert des tarifs pratiqués qui doivent poser 

questions à certains métiers qui demandent des années 

d’études pour exercer, je pense à mon médecin qui ne me 

demande que 25 euros pour me soigner, j’espère que cette 

centaine d’euro en moyenne demandé par un médium 

soigne tout autant les incertitudes des consultants.                                      

Nous sommes pourtant seul maître de notre destin, chaque 

acte de notre quotidien à une répercussion sur les instants 

suivants qui construiront notre avenir.                                       

Croire qu’il suffit d’une voyance pour construire notre 

destin en attendant tranquillement dans notre canapé que 

nos désirs se produisent relève du miracle.                                  

J’ai découvert que les accros de la voyance construisaient 

leur destin selon les prédictions d’un voyant, comme 

annuler un déplacement parce qu’ils y avaient lu en 

prédiction un risque d’attentat dans une ville, hallucinant 

certaines prédictions qui se basent sur la réalité de nos jours 

sans laisser le libre arbitre aux personnes qui les lisent.                             

Certaines prédictions se basent sur certains sites people ou 



des informations y figurent bien avant les médias 

classiques.                                                                                                         

Pas étonnant donc que de nos jours l’on ne peut avoir cette 

ouverture d’esprit, d’envisager l’espoir de l’amour éternel 

que nos défunts voudraient nous faire parvenir quand nous 

constatons que le monde du surnaturel est peuplé de 

charlatans.                                                                                                                       

Le plus ironique ils se livrent entre eux à une guerre de 

celui qui est le meilleur, un petit conseil fuyez quand l’on y 

pratique des tarifs exorbitants, prenez votre courage à deux 

mains pour construire vous-même votre avenir.                          

Heureusement ce monde découvert m’a aussi permis d’y 

rencontrer des personnes qui se servent avec humilité de 

leur don, d’ailleurs en grande majorité elles n’en font pas 

un métier.                                                                            

Un grand merci à toutes ces personnes que vous 

découvrirez, qui m’ont accompagnées, qu’elles soient sans 

don ou avec.                                                                                                                            

Un grand merci à ces défunts qui m’ont permis de 

transmettre leurs messages à leurs proches.                                                                                                 

A mon guide, mon ange.                                                                                                                                 

Merci à ce gendarme qui a dû avoir bien du courage pour 

me contacter et surtout me supporter, bien des fois je 

n’hésitais pas à lui envoyer des textos pour lui dire ma 

façon de penser, je suis toujours autant étonnée qu’avec le 

statut de ce métier il ne m’est pas répondu : 

« Karine cela suffit. »                                                                                                             

 



 

 

 

 

 

 

A toi petite fille si merveilleuse, ma vision des choses ne 

sera plus jamais la même, quel beau cadeau que tu m’as  

offert, je vais donc vivre mes années sereinement en ayant 

cet espoir que tout ne s’arrête pas après ce dernier voyage.                                                                                                                                                                                                                                                

                              

 

 

 

 

 

 

 

 

 



                                    MOI AVANT 

Quand le surnaturel s’invite dans votre vie du jour au 

lendemain comme la pluie tombe chez moi en Bretagne, le 

premier mot qui vous vient est  « Pourquoi ».                                                

Lors de mes premières recherches du fonctionnement de 

ces trucs bizarres, je découvre  que l’on peut être médium 

sans en avoir connaissance, me voilà donc plongée dans un 

come-back.                                                                                                                                                                                                             

Le 03 Avril 1967 je pointe mon nez avec dès le départ cette 

différence, j’imagine la tête de mes parents qui pour leur 

premier enfant ont dû faire face à cette différence.                                                       

Ils n’ont pas eu à subir cette situation bien longtemps car 

dès l’âge de mes 6 mois j’étais confiée chez mes grands-

parents maternels pour y grandir entourée d’amour et un 

zest de surnaturel grâce à ma grand-mère  «Charlette » et sa 

mère «Nathalie » bohémienne dans l’âme vivant dans sa 

roulotte installée dans le jardin.                                                                      

Je n’ai que de vagues souvenirs de Nathalie vu mon très 

jeune âge, mais assez pour garder ces images ou elle 

prédisait l’avenir dans une tasse de café, je me demande 

aujourd’hui qu’est devenue cette roulotte qui m’intriguait.                                         

Naître sans main droite était déjà pour moi magique, rempli 

d’énigmes, comme comment faire les lacets de mes 

premières chaussures quand ma grand-mère me disait que 

je devais trouver la solution toute seule, ce qui m’a donné 

cette formidable envie de rester pieds nus avant de trouver 

la solution, l’esprit bohème grandissait en moi.                                                                

Même s’il arrivait à ma grand-mère de dire des choses 

étranges lors d’une dispute avec un voisin en lui disant je 



vais te jeter un sort, je n’ai jamais prêté attention à ce que 

cela pouvait dire pourtant jusqu’à ses dernières années 

passées à mes côtés elle continuait ce genre de discours, je 

suis une bohémienne, une sorcière, je vais venir vous tirer 

les orteils quand je serai morte si vous n’êtes pas sages.                                                       

Elle aimait chanter, danser, criant olé en bougeant ses pieds 

rapidement et bien sur elle était très proche des animaux qui 

lui étaient précieux.                                                                                                  

J’ai ce grand sourire en me rappelant cette journée, elle 

vivait chez moi, j’avais des chinchillas, qu’elle ne fut pas 

ma surprise en rentrant  ou m’appelant pour me dire qu’elle 

avait récupéré ma bestiole dans son langage, elle me tend la 

boite en carton, je l’ouvre, j’y découvre un rat qui se 

mourait empoisonné certainement par les voisins, comme 

elle nous donnions plus à manger aux rats que du poison.                                                                               

Elle avait donc recueilli cette pauvre bête agonisante, une 

vie est une vie.                                                                                                       

Toutes ces années passées aux cotés de mes grands-parents 

étaient rythmées avec cette liberté ou l’aiguille de l’horloge 

ne servait à rien, je mangeais à l’heure où j’avais faim, je 

me levais et me couchais avec le soleil et de mes envies, 

pas de conforts comme une salle de bain ou un toilette à 

l’intérieur de la maison mais des heures et des heures dans 

la nature libre.                                                                                                   

Les personnes restaient des heures dehors à communiquer, 

échanger, partager.                                                                                                 

La scolarisation ou dès le plus jeune âge on apprend aux 

enfants à les priver de cette liberté n’a pas été un problème 

étant donné que j’y allais au gré de mes envies.                                          

En grandissant je me suis laissée asperger par la normalité 



des autres tout en gardant cette liberté de l’âme bohême 

dans un coin de mon cœur.                                                                                                                  

Mais chasser le naturel revient au galop, il m’était difficile 

de supporter ses foules bruyantes qui m’envoyaient les 

ressentis des personnes présentes lors des réunions parents 

élèves de mes enfants ou ces fêtes des écoles.                                                                    

J’ai appris à mettre un mot sur ce problème pendant la 

découverte du surnaturel, l’empathie.                                                                                          

Voilà donc pourquoi depuis toujours, je ne peux regarder 

un film ou les plus faibles subissent, sans y avoir le rouleau 

de sopalin à ma portée pour y essuyer mes larmes.                                                                                                

Déjà dans ma plus petite enfance lors de ce film Bambi, ces 

larmes coulaient dès le bruit du fusil, quand ce petit faon 

criait maman alors qu’elle venait de mourir, je haie la 

chasse!                                                                                  

Elle ne ressemble plus à ces indiens qui chassaient pour se 

nourrir en utilisant même la peau pour se vêtir, en priant 

pour l’âme de l’animal qui venait de leur offrir sa vie.                                                                                                                    

Cette empathie bien sûr n’a fait que grandir vu le monde 

extérieur de nos jours, qu’elle souffrance qui part de mes 

entrailles quand je croise ces camions qui transportent la 

mort des animaux ou les regards de ces derniers qui 

croisent le mien, me donne envie d’ hurler ma douleur au 

volant de ma voiture.                                                                            

Quand je pense que j’ai contribué à cette souffrance 

pendant ces années ou je me suis laissé asperger par la 

normalité, mangeant de la viande, il était temps que je 

redevienne libre.                                                                                                           

Malgré cette normalité qui m’aspergeait j’ai évolué 

différemment, un jour je faisais les élections législatives 



pour la défense des animaux, un autre je travaillais dans le 

monde de la nuit, qu’importe, cette faculté d’attirer les 

personnes était  même si les univers de ces vies vécus en 

une comme j’aime le dire étaient différents.                              

Depuis ma scolarité j’avais cette possibilité d’écouter et de 

conseiller si je puis dire, naturellement.                         

Souvent je me disais, tu verras celui-là ou celle-là va venir 

te parler, tu as le chic pour attirer la veuve et l’orphelin 

avec leurs problèmes.                                                             

Je ressentais les choses comme si s’était ma propre vie, je 

leur donnais donc un éventuel chemin à suivre selon ma 

vision des choses.                                                                                                               

Avec le recul je me demande si ce n’est pas cela avoir un 

don.                                                                                                                              

Qu’il soit humain ou animal, ils furent nombreux sur ma 

route.                                                                                      

A mes 40 ans environ, plus j’avançais plus je ressemblais à 

ma grand-mère dans sa façon d’être, fatiguée du monde 

extérieur.                                                                                   

Je me suis donc crée un monde à moi en accueillant des 

animaux qui remplissent mes journées, en évitant au 

maximum les foules.                                                                     

Je me demande si cette petite ne s’est pas dit :                         

« Karine tu as beau vivre aujourd’hui comme une louve et 

éviter l’humain, tu continueras à écouter sans sortir de chez 

toi. »                                                                                           

Merci à mes grands-parents, à mon arrière-grand-mère pour 

ce que vous m’avez apporté.                                                                                                    

Comme ma grand-mère disait, c’est bien m’tiote !                                                                                                                            

Pardon de m’être laissée asperger pendant des années, je 



suis redevenue libre avec cette âme de bohème retrouvée, 

en osmose avec la magie de mon enfance.                                                                 

Merci à toi petite fille.                                                                                                              

Merci à ceux peu nombreux qui ont le don, sans pour autant 

se perdre et apportent l’espoir.                                                                        

Merci à toi mon dieu que j’avais abandonné.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                   

 

 

 

 

 

 

 

                                                            

 

 

 

 

 

 

 



MOI PENDANT      

2017 l’année de mes cinquante ans, deux de mes filles 

m’avaient promis que j’allais me souvenir de cette année, 

elles avaient prévu de me kidnapper pour essayer de faire 

sortir la louve que j’étais devenue.                                                             

Bien entendu elles n’y sont pas parvenues, cependant elles 

avaient raison, je n’oublierai jamais cette année.                                            

Se réveiller depuis quelques jours à 3h50 du matin n’avait 

rien d’étrange, je me disais que cette cinquantième année 

commençait à m’apporter les soucis qu’une grande majorité 

de personnes rencontrait, l’insomnie.                                                                  

Etre hantée par le chiffre 12 cette nuit du 07 Septembre ne 

m’a pas alerté plus que cela, jusqu’à ce journal d’infos de 

13 heures que je n’ai pas pour habitude de regarder 

quotidiennement, le hasard a fait que lors de mon repas j’ai 

allumé la télévision exceptionnellement à cette heure.                              

J’y apprends qu’une petite fille a disparu lors d’un mariage, 

pas que je sois insensible à la misère du monde mais chaque 

jours aux infos le monde actuel est ainsi devenu, cette 

disparition devait donc passer inaperçu pour moi, 

n’écoutant pas vraiment les dires du présentateur.                                                               

Qu’elle ne fut pas ma surprise d’y retrouver ce 12 dans ma 

tête en y voyant cette petite.                                                                       

L’aventure commence.                                                                                                         

Je vais donc vous la faire vivre chronologiquement telle 

qu’elle m’a été donnée de vivre.                                                                                  

J’y intégrerai des captures d’écrans de mes conversations 

en preuve au fur à mesure de l’écrit.                                                                      

 



 

 

 

 

 

Bienvenue dans mon aventure, que l’espoir de cet amour 

qui m’a été offert vous est transmis.                                                                                                         

Qu’elle ne fut pas ma surprise d’apprendre le 20 Décembre 

2017 qu’un promeneur avait découvert le 07 Septembre, 

début de mon aventure ou le chiffre 12 s’invite dans ma 

nuit, le crâne d’Arthur, disparu le 12 Avril.                                              

Coïncidence ? Elles seront nombreuses.                                                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 



08 Septembre 

Je me confie à un de mes contacts Facebook car elle avait 

mis sur son mur un statut au sujet d’une medium qui parlait 

de Maelys. Je me suis donc dis que je pouvais aller me 

confier, plus l’on est de fou plus on s’amuse si je puis dire. 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

Les analyses du corps de cette petite ont permis d’établir 

plusieurs fractures du crâne et mâchoire. 

 

 

Le 8 Septembre je dis : 

 « La petite a reçu un coup sur la tête » 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

Le 14 Février 2018, jour de l’amour, le corps de cette petite 

était retrouvé vers Saint franc, Attignat Oncin, Mont Grelle.                    

Je suis encore à ce jour choquée de découvrir que cet 

endroit correspond au premier 12 trouvé.                                                          

Comme vous le voyez cet endroit m’était apparu le 08 

Septembre en recherchant sur internet ou cette armée 

Allemande 12 IIème compagnie avait marché.                                                                                                                                                         

J’y retrouve aussi mes dires du dialogue du 08 septembre : 

« Animaux, vaches, ferme » 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

Le 02 Juillet 2018 les résultats de l’autopsie sont divulgués. 

 

 

 



 

 

 



                                             

                     



                                                                                                                                                                 

Au fur à mesure de l’aventure bien entendu bon nombre 

d’indices allaient me parvenir, je les transmettais au 

gendarme qui m’avait dit dès le départ que je n’aurai 

confirmation comme tout le monde par les médias du 

déroulement de l’enquête, à moi d’y retrouver ou pas mes 

indices dans ce que nous apprenions par les médias.                                 

Fin Décembre lors du rapprochement Arthur je réalise que 

son nom ne m’est pas inconnu, pourtant impossible 

personne n’avait connaissance de sa disparition.                                                                                          

Me revient à l’esprit comme par magie ce dialogue très 

étrange avec mes amies par Messenger le 1 er Novembre, je 

ne rêve pas je retrouve bien le nom d’Arthur dans ce 

dialogue ainsi que des heures qui correspondent à des 

éléments de l’enquête bien avant que ces éléments se 

produisent.                                                                            

Le nom d’Arthur  y figure « Noyer » entre autre , encore 

plus étrange lors d’une conversation avec le gendarme par 

téléphone je lui raconte ce dialogue plus que bizarre du 1 er  

Novembre, fête des défunts , il me demande étrangement de 

tout lui envoyer, ce que je fais le 12 Novembre par mail , je 

sais 12, je peux vous assurer que je ne m’en suis rendu 

compte qu’en rassemblant les preuves pour ce livre.                                                                                                            

Je donnais donc en plus de la date au gendarme le nom 

d’Arthur, un mois  après le procureur faisait une 

déclaration, les gendarmes avaient fait le rapprochement 

avec la disparition d’Arthur Noyer disparu depuis le 12 

Avril, vous découvrirez ce dialogue dans ce livre.                                                                                                       

 



LA MEDIUM 

Le 08 Septembre j’envoie une invitation Messenger à cette 

medium que mon contact Facebook parle. Il ne m’a pas 

fallu longtemps pour découvrir l’envers du décor, des 

médiums pour la plus part «  aveugles » se jettent comme 

lors des soldes sur un lieu, sauf que ce n’est pas un matériel 

multimédia à trouver mais une enfant disparu.                                                        

Ils se rendent sur les lieux, vont à la pèche aux infos et 

espèrent avoir enfin cette reconnaissance qui leur apportera 

la gloire.                                                                                                                         

Un en désespoir de ne pas être capable de retrouver cette 

petite avait après des mois de recherche même proposer 

5000 euro si un radiesthésiste l’aidait dans ses recherches, 

la gloire cela a un prix, ironiquement le surnaturel 

m’envoyait ce qu’ils cherchaient, moi la simple ménagère 

cartésienne de 50 ans. 

                                                                             

 



J’y découvre au fil des jours qu’il existe sur les réseaux 

sociaux des groupes de médiums qui s’associent pour les 

recherches.                                                                                                                                              

Des groupes de soutient, de Sherlock homes virtuels etc., la 

particularité commune de tous ces groupes est l’ambiance 

que je découvre ou croyez moi nous sommes loin du monde 

merveilleux des bisounours.                                                                         

La medium conseillée par mon contact me répond, je me 

disais je vais tout lui donner après tout moi je n’étais pas 

medium, à 1000 km et j’avoue que bien entendu je ne 

pensais pas du tout que ce qu’il m’arrivait à l’époque puisse 

exister.                                                                                   

Pour moi ce n’était à la base qu’un délire psychotique dont 

je devais me débarrasser en donnant ces choses à une 

personne susceptible de savoir quoi en faire.                                                                            

J’avais même pensé que j’avais peut être une tumeur au 

cerveau, j’avoue avoir eu très peur avant de comprendre 

avec les preuves de cette aventure.                                                                         

De toute façon je ne contrôlais rien et cette médium 

m’attirait avec cette petite voie dans ma tête qui me disait 

va lui parler, tu comprendras, ah pour comprendre j’ai 

compris car cette médium allait m’embarquer dans le 

moment le plus affolant de cette aventure.                                                       

Jamais je n’aurai pensé qu’elle puisse avoir besoin lors d’un 

de ces déplacements sur les lieux de me demander de lui 

téléphoner, de la guider.                                                             

Au lieu de se rendre sur le lieu de cette armée 12 ou était 

cette petite, elle est allée chercher ailleurs, mais comment  

 



expliquer que moi de mon jardin en ramassant les crottes de 

mes chiens par téléphone je pouvais lui dire avant ce 

qu’elle allait voir ensuite.                                                                                

Bien entendu quand elle me confirme que cela s’est 

réellement passé je ne l’a croyais pas mais elle avait eu 

l’idée de prendre avec elle un journaliste au cas où bien sûr. 

Ce dernier avait tout enregistré sans que je sois au courant 

au moment où cette sorte de télépathie m’arrivait.                                                                   

J’ai longtemps cherché à quoi cette expérience pouvait bien 

servir dans cette aventure car cela n’a pas permis de 

retrouver la petite ce jour-là, cette médium n’était pas sur le 

bon lieu.                                                                                                                                            

A quoi bon avoir cette capacité de deviner avant ce qu’elle 

voyait ensuite ?                                                                                                                         

Je pense qu’il me fallait cette rencontre avec cette medium, 

déjà pour me faire voir l’envers du décor de ce milieu et 

surtout pour avoir ses preuves que  j’avais tant besoin pour 

y croire.                                                                                                              

Des preuves pour que cela déclenche un soupçon de 

crédibilité à mon courrier pour poursuivre l’aventure avec 

ce gendarme jusqu’au rapprochement avec Arthur, je ne 

cesse de le dire malheureusement sans Maelys pas 

d’Arthur.                                                                                                                               

Les choses sont vraiment bien faites la haut, cette médium 

aurait pu avec son don ressentir que je lui avais donné le 

bon lieu, elle aurait eu la gloire, mais cela ne marche pas si 

simplement, beaucoup pensent qu’il suffit de le vouloir, 

encore faut-il que le but soit HUMBLE.          

 



Je ne pense pas qu’un don fonctionne à la demande, qu’il 

nous appartient, on ne dompte pas le surnaturel, nous ne 

choisissons pas les personnes à aider, se sont-elles qui 

choisissent et cela est très bien ainsi.                                                         

Je ne pense pas qu’il existe des personnes du milieu de 

l’inexplicable qui reçoivent une position GPS, si cela 

existait  je pense que nous en aurions eu connaissance, que 

tous ces enfants seraient retrouvés rapidement.                                                

A ce jour à travers cette aventure j’ai enfin la conviction 

que l’inexplicable existe mais qu’il doit nous laisser le libre 

arbitre, laisser les choses sur cette terre se dérouler selon 

nos choix, qu’il ne peut pas tout nous apporter sur un 

plateau, qu’il ne peut pas non plus faire accuser l’auteur 

d’un crime en nous donnant son identité ou le déroulement 

du crime.                                                                                          

Nos défunts se servent donc de choses présentes sur notre 

planète, des endroits, des histoires, objets etc pour juste 

nous guider, à nous de faire le reste avec notre libre arbitre.                                                                                                       

Ces indices donnés sont des choses qu’ils ont vu avant de 

partir.                                                                                                                          

Bon ok dans le dialogue de cette nuit du 1 er Novembre, ils 

ont fait fort en se servant d’une éventuelle faute de frappe 

qui donne le nom d’Arthur ou comme vous le découvrirez 

en changeant une date sur un article de presse quelques 

instants qui pourrai correspondre à un bug informatique 

sauf que cette date bien sur correspond encore une fois à la 

disparition de cette petite. 

                                                           

 



J’installe sur mon téléphone une application médias pour 

suivre cette disparition suite à mon obsession du 12.                                

Lors d’une consultation qu’elle ne fut pas ma surprise pour 

ne pas dire ma peur de voir sous mes yeux la date changer.                      

Dans la panique je fais les captures écrans. 

 

 

 

 



Le temps de me remettre de mes émotions, oui oui j’ai eu 

très peur, je tape donc 1970 sur Google, je découvre qu’il 

pourrai s’agir d’un bug informatique mais le plus troublant 

pour moi est qu’en associant cette date avec lac 

d’Aiguebellette ou certains 12 y sont  je trouve ceci, 

combien de chance avais-je de trouver une telle 

correspondance ? 

 



 

Cette route bien entendu par de ce lac en passant non loin 

du domicile du suspect pour se diriger vers Attignat Oncin 

ou a été découverte la petite. 

 

 

 



 

 

Dialogue du 11 Septembre avec cette médium. 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 



 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 

  



 

                                                                                                               

 

 



 

 



 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 



 

 



 

 

 



 

 

 

 

 

 

 



 



 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 



 

Au fur à mesure de l’avancement de l’enquête, tel un puzzle 

je retrouvais mes dires confiés bien avant qu’ils ne soient 

portés à notre connaissance dans les médias. 

 

 



 

 



 

 

 



 

 

 

Tous ses détails faisaient bien sur partis de la zone ou cette 

armée 12 Allemande a marchée et où a été retrouvée cette 

petite. 

Sur plan j’y retrouve un sentier 12 cascade de la pissoire.. 

 

 

 



 

 

 



 

 

 

 



 

 

Je  vous rassure sa prédiction à ce jour est fausse lol. 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

Ma fille infirmière m’avait envoyé ce texto, décès chambre 

12 prédis la veille. 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

Quand le surnaturel s’est servi de ma fille, je voulais tout 

arrêter mais il était trop tôt, il fallait continuer pour Arthur.   

J’ai stoppé le dialogue avec cette médium quand je me suis 

rendu compte que dès le premier jour elle était sur les lieux 

avec son mari pour la pêche aux infos.                                                                                    

Mettre ce genre de statut sur son Facebook pour moi n’était 

que de la publicité pour son business.  

                                                                        

 

 

 

 

 



 

J’ai retrouvé ce journaliste par la suite. 

 



 

 

 



 

 

 



 

LE GENDARME 

Début Octobre je renvoie un troisième courrier à la 

gendarmerie, cette fois ci je peux y joindre mes preuves 

dialogues que j’ai en ma possession depuis que j’ai cette 

faculté de passer les messages de défunts à des personnes 

rencontrés par magie sur Facebook.                                                                                  

Vous retrouverez ses dialogues dans ce livre.                                                                                          

Je remets dans ce courrier ce lieu de cette armée 12 

Allemande ou a été retrouvé le corps de cette petite le 14 

Février.                                                                                                       

Le 16 Octobre mon téléphone sonne, un numéro de portable 

non anonyme, ce qui m’a permis d’échanger dès le 

lendemain en texto pendant plus de deux mois, par mails et 

oralement quelques fois.                                                                                                              

« Bonjour Mr ….gendarme de la cellule Maelys, vous nous 

avez écrit…. » 

J’étais comme affolée, il devait penser vraiment ce jour-là 

que la folie était en moi, je débitais les mots très vite en 

essayant de lui expliquer ce qu’il m’arrivait, il est resté très 

calme, m’écoutait, me rassurait oui rassurait, bien des fois 

lors de nos échanges par téléphone ou je lui disais que je 

devais être folle, lui tranquillement me répondait «  mais 

non voyons ».                                                                                                                                    

Je n’en reviens toujours pas…                                                                                    

Il me demande de tout lui renvoyer par mail, l’aventure 

continue…. 



     

 



 

 

 



 

Me voilà donc moi Karine en quelque sorte comme Alison 

Dubois de la série Médium, ce n’était pas cela le plus 

difficile à accepter de recevoir ce coup de téléphone, pour 

moi le plus dure était de prendre conscience que 

l’inexplicable existe et débarque dans ma vie.                                           

J’ai vite oublié cette expression « rester sur son premier 

ressenti » et ce premier indice 12 du lieu de la petite ne m’a 

pas suffi, n’ayant pas reçu cette foutu notice du surnaturel.                          

Pendant des semaines non seulement je cherchais des 12 et 

ce n’est pas ce qui allait manquer , c’est un chiffre fétiche 

dans cette région, mais j’allais en plus tout mal interpréter, 

comme quand le mot Noyer est apparu , avec une medium 

au départ qui vous parle de canalisation, qui en passant fait 

12 lettres, forcement je mettais mise dans la tête que cette 

petite était dans une canalisation sous le lac, comme vous le 

découvrirez je me confie en disant elle est sous le lac mais 

pas dans l’eau, à part une canalisation sous le lac comment 

voulez-vous être sous le lac mais pas dans l’eau ?                                                                                               

Pourtant l’endroit où a été découverte cette petite est bien 

sous le lac mais pas dans l’eau.                                                                                           

Je pense que si cette aventure m’a été offerte cela est 

surement parce que je devais partir dans tous les sens et 

enfin arriver à faire le rapprochement fin décembre pour 

Arthur.                                                                                                         

 

 



 

 

 

 



 

J’avais fait la connaissance d’une cousine de cette petite sur 

un groupe, elle avait prêté un peu d’attention à mon 

aventure. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Je ne connais pas l’endroit exact bien entendu mais cette 

petite était bien sous le lac mais pas dans l’eau. 

 



 

 

L’indice épine m’était apparu quand je guidais cette 

médium, comme vous pouvez le lire dans dialogue.                                    

Je lui disais ce jour-là, regarde en l’air, ça pique.                                                      

Le lendemain je faisais le rapport sur plan maps, si je 

regardais en l’air il y avait la montagne de l’épine, qui donc 

pique.                                                                                                          

A l’époque que faire de tout cela, mais quand la petite a été 

retrouvée, effectivement cette montagne de l’épine y est et 

au-dessus de l’endroit.                                                                                                

N’étant pas très perspicace dans la recherche de ces indices 

reçu, à l’époque je n’avais même pas réalisé que cette 

montagne allait jusqu’à la petite, je suis restée dans la zone 

de cette D916 qui m’attirait sans que je ne comprenne 

pourquoi.                                                                                                                                                                                                                  

Quand le rapprochement avec Arthur a été fait j’ai réalisé 

que cette D916 m’amenait vers Arthur.                                                              

Comment voulez-vous faire le rapprochement avant que ses 

indices ne soient connus dans une enquête ?                                                                                

Ce qui est compliqué dans cette aventure est que je ne 

pouvais comprendre avant d’avoir les réponses dans les 

medias.                                                                                                                                                                                                           

 

 

 



 

 

 

 



 

La montagne de l’épine part du lieu d’Arthur jusqu’ au lieu 

de cette petite. 

 

 

 



 

 

 

 

 

Cette D916 de la route du col de l’épine qui va jusque 

Chambéry ( Arthur) m’attirait tellement que j’ai passé une 

après-midi sur mon ordinateur via maps avec ce formidable 

petit bonhomme jaune qui vous permet de parcourir une 

route comme si vous étiez en voiture.                                                                           

Qu’elle ne fut pas ma surprise d’y retrouver ce 12 avec 

cerise sur le gâteau l’initial de mon prénom K, comme cela 

s’était produit sur le bateau des gendarmes sur le lac 

pendant les recherches du 12 Septembre. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 



 

 

Indice cabane, ou aurait été déposée cette petite. 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 



J’avais réussi à dialoguer avec un membre de la famille de 

la petite des Novembre.                                                                                                         

Quand je regroupe mes dires je me pose la question si je ne 

suis pas en mode télépathie avec le suspect, en effet 

« accident » est à ce jour l’explication du suspect. 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 



 

Comment voulez-vous que je devine le nom de la chienne 

de la petite « LADY ». 

 

 

 



 

 

 

J’ai une mémoire de poisson, sans mes amies qui ont 

partagé cette aventure avec moi, je serai passée à côté de 

bien des choses.                                                                                                                                    

Sans elles je ne serai pas aujourd’hui à vous partager cette 

aventure.  MERCI les filles.                                                                                    

Cette petite a su m’envoyer ses formidables personnes pour 

m’aider.                                                                                                                        

Je suis même encore dispersée en vous écrivant cette 

aventure pas forcement dans le bonne ordre, mais il s’est 

passé tellement de choses, sans cette application Messenger 

qui n’efface rien ce livre n’existerai pas car sans preuves je 

n’y croirai pas moi-même.                                                                                         

Pendant l’aventure j’avais des périodes ou je me disais que 

tout cela n’était qu’une interminable suite de coïncidences, 

mais dans chacun de ces doutes l’on me renvoyait de quoi 

les ôter, un petit 12 par ci par là.                                                                      

Merci Nathalie (mon ange) qui avait cette faculté d’en voir 

certains gros comme le nez sur le visage ou moi je ne les 

voyais pas. 

 

 

 

 



 

LES 12 

Ils ne me sont pas arrivés dans un ordre chronologique, bien 

au contraire, si je devais les classer les premiers devraient 

être ceux sur la petite et celui qui a été arrêté et ce bien 

avant ce drame. 

 

Vidéo ou cet homme des mois auparavant faisait son 

guignol en expliquant comment ne pas payer au péage 

autoroute.  (Cabine numéro 12)                                                                                                                             

Comme il dit si bien dans cette vidéo, c’est en faisant 

n’importe quoi que l’ont devient n’importe qui.                                          

 

 

 

 



La petite avait allumé un cierge en été 2016, donc un an 

avant sa disparition dans une basilique lors de vacances au 

Portugal. 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

                     

 

 



  

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

Comme vous le verrez sur dialogue suivant, un beau matin 

je me réveille avec une chanson de Louane dans ma tête en 

boucle, bien avant que les parents de cette petite font des 

vidéos de leur petite avec Louane pour les partager sur leur 

Facebook.                                                                                             

Je recherche les paroles de cette chanson car je ne connais 

pas et là je m’écroule en découvrant ses premières paroles.                        

Sans aucune explication je vole m’amène à chercher les 

distances à vol d’oiseau quand nous avons eu connaissance 

des lieux pour Arthur et la petite, 12 km à vol d’oiseau. 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 



 

12 Octobre je confie mon rêve à mon amie de la nuit, oui je 

sais encore 12. 

 



 

 

 

 

 

 

 

Un mois après ce rêve, la famille de cette petite poste des 

vidéos sur fond musical de Louane. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

Sur les paroles «  je vole » de la chanson, une envie 

incontrôlable de vérifier les distances à vol d’oiseau des 

lieux qui concernent se drame.                                                                                                                                                  

 

 

 

 

 



 

 

ARTHUR 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

Les 12 du bar le carré crucial ou était Arthur en passant par 

son dernier bornage Gsm St Jeoire Prieuré jusqu’ au lieu de 

la découverte du corps, col de Marocaz au Cruet. 

Chaque endroit a son 12. 

 

Les 12 des autres bornages Gsm ainsi que la distance à vol 

d’oiseau 12 km du bar à l’endroit de la découverte 

d’Arthur. 

 

 

 

 

 



 

 



 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

Le 18 Décembre les medias annoncent  que le suspect de 

cette petite est incriminé dans une autre affaire, un jeune 

militaire Arthur Noyer, sans préciser d’autres détails.                              

Cette nuit-là je cherche une photo de ce jeune homme sur 

Facebook en espérant ressentir des choses. 

Il me vient «  Bagarre, coup à la tête » 

Le 20 Décembre le procureur nous apprend lors de sa 

déclaration qu’ils ont fait un test ADN sur des fragments du 

crane découvert le 07 Septembre et qu’il s’agit d’Arthur. 

Le 06 Avril le suspect reconnait une bagarre. 

Encore coïncidence ? 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 



 

 



 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

MES DIALOGUES  

Ont dit que les premières fois d’évènements que nous 

vivons sont les plus belles.                                                                                                         

Pour moi le premier dialogue inexplicable qu’il m’a été 

possible de vivre reste le plus magique.                                                      

Je n’avais même pas peur de cette faculté nouvelle de 

deviner des choses sur des personnes rencontrées depuis 

peu, beaucoup depuis à peine cinq minutes, juste le temps 

d’accepter leur invitation Messenger et dès les premiers 

mots, tout venait naturellement dans ma tête et je ne 

pouvais m’empêcher de les leurs écrire.                                                                                                      

Je ne sais pas comment vous expliquer ou même si vous 

pouvez comprendre, je pense qu’il faut le vivre pour 

comprendre.                                                                                                                    

Se sont des images qui arrivent dans ma tête quand je 

dialogue avec certaines personnes, pas toutes heureusement 

je n’oserai même plus parler à personne.                                                                  

Je ne vois pas comme dans le film ghost un défunt venir 

s’assoir à cote de moi et me faire la causette non plus, 

personnellement je ne pense pas que je serai capable de 

gérer ce genre de chose.                                                                          

Je n’entends pas les voix non plus, se sont des pensées que 

je transforme en mots sur un clavier.                                                           

Les réfractaires pourraient penser que je m’invente des 

dialogues avec des amis imaginaires sur Messenger, a quoi 

cela me servirait-il ?                                                                                                        

 



 

 

 

 

J’ai cherché une explication rationnelle à cette nouvelle 

faculté, évidement je n’en ai pas trouvé, peut être une sorte 

de télépathie entre moi et la personne qui m’envoie ses 

souvenirs, scientifiquement cela a été prouvé, comme les 

jumeaux qui arrivent à communiquer ou ressentir entre eux.                                         

Mais ce qu’il m’est arrivé avec cette petite ne correspond 

pas à cette explication, Maelys n’était plus vivante.        

Après tout rien de mal de croire que bien des choses nous 

sont offertes tant qu’elles ne sont pas employées pour nuire 

à d’autres.                                                                               

Je vais donc vous partager quelques un de mes nombreux 

dialogues en espérant qu’ils aideront ceux dans la douleur 

de la perte d’un de leurs proches.                                                                          

Ma grand-mère disait, l’amour est éternel dans nos cœurs, 

même si je ne serai plus sur terre, continue de penser à moi 

dans ton cœur, l’amour est un sentiment qui t’appartient à 

part toi personne ne peut te l’ôter.                                                        

 

 

 

 



 

 

                                  JEROME 

 

 



 

 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 



 

 

 



 

 

 



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 



 

 

 



 

 



 

 

 

 

 

 

Quand j’ai pris conscience que je pouvais apporter de 

l’amour, j’ai oublié ma peur.                                                                           

Bon ok lors de mes moments intimes de ma vie personnelle 

j’avoue que je me demandais si ces défunts me regardaient. 

Le dialogue suivant était plus triste pour moi, je ressentais 

les peines, les peurs, j’aurai tant voulu apporter plus 

d’amour que la personne attendait…..                                                        

J’étais même mal à l’aise quand dès le début dans ma tête 

cette phrase arrivait «  Je ne suis pas sa mère, je ne suis pas 

une mère ». 

 

 

 

 

 

 



UNE MERE 

 

 



 

 



 

 



 

 

 



 

 

 



 

 



 

 

 



 

 

 



 

 



 

 



 

 



 



 

 

 



 



 

 

 



 

 

 



 

 



 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

J’ai évidemment eu des dialogues tristes ou je me rends 

compte de la chance que j’ai, voir les maladies, les 

douleurs, malheurs cela m’a amené à prendre du recul avec 

cette capacité, je ne suis pas assez forte pour ressentir ses 

douleurs.                                                                                                                  

J’aimerai ne ressentir que l’amour et le transmettre lors du 

dialogue mais malheureusement cela n’est pas possible, 

j’évite donc de m’attarder sur les réseaux sociaux pour 

éviter les dialogues pour le moment.                                                                          

Il faut que je trouve ma place dans ce monde de 

l’inexplicable.                                                                                                

J’espère que la petite comprendra qu’il me faut du temps.                        

Elle voulait tant transmettre cet amour à ses parents, à sa 

sœur, mais je n’ai pas réussi à établir un contact avec eux.          

Cela est compréhensible dans leur douleur de la perte de 

leur enfant ils ne peuvent prêter attention à ce que je peux 

essayer de leur dire.                                                           

Arthur est un formidable jeune homme, son amour pour ses 

parents et son frère est tellement fort que dès que je pense à 

lui je le ressens.                                                                                                  

Je n’ai pas réussi non plus d’établir un contact avec les 

parents d’Arthur.                                                               .                                                                                               

Je conclu ce chapitre avec un dernier dialogue ou je passe 

en mode film docteur doo little, ou Eddy Murphy a la 

capacité de parler aux animaux.                                                                 

Bien entendu je ne suis pas étonnée que nos animaux sont 

dotés d’amour même la haut. 

 



 

 

                  AMOUR INCONDITIONNEL 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



                 LA NUIT DE LA TOUSSAINT 

Lors de cette nuit j’ai eu vraiment peur, d’ailleurs faire une 

Visio conférence Messenger avec mes amies avec qui je 

dialoguais pour aller au WC était une première pour moi.                                                                                                                       

Je n’étais bien sûr pas montée dans ma chambre avec l’idée 

de la date, la nuit des défunts pour ceux qui y croient.     

Pour moi il s’agit de la nuit ou les gamins du coin passent 

aux portes pour avoir des bonbons, pas chez moi j’enlève 

les piles de la sonnerie du portail.                                                                                      

Pas que je n’aime pas les gamins, j’évite juste à ses enfants 

d’être colonisés de caries et d’entretenir le system 

commercial de cette nuit, de plus mes chiens n’aiment pas 

voir des petits monstres débarquer avec une voie étrange 

« des bonbons ou un sort ».                                                                     

Apres avoir vu une date changer sous mes yeux d’un article 

de presse, la faculté de parler aux défunts, de voir des 12 

partout, de deviner des choses du futur et j’en passe , 

j’allais découvrir cette nuit-là que nos chers défunts avaient 

la possibilité de déplacer des phrases, changer l’heure, 

barrer dans la seconde des captures écrans et même changer 

la personne qui a écrit les phrases, avec cerise sur le gâteau 

des semaines plus tard dans les medias je me rend compte 

que 15h24 donc 3h24  est exactement l’heure ou le suspect 

a été filmé.                                                                                     

Les réfractaires diront, fautes de frappes, coïncidences ou 

carrément le cul bordé de nouilles pour donner des 

semaines avant des infos divulguées des semaines après.   

 



Le mot Noyer donc le nom exact d’Arthur dont le 

rapprochement a été fait fin Décembre.                                                                       

Je réalise en écrivant ce livre que j’ai envoyé le dialogue au 

gendarme le 12 Novembre, lors d’une conversation 

téléphonique je lui avais raconté que le jour de la toussaint 

il s’était passé des choses étranges sur Messenger, il me 

demande d’envoyer  par mail, je me souviens avoir ri et lui 

répondre «  vous êtes sérieux la ? ».                                                                                                       

Le 12 Novembre je lui envoyais donc le dialogue avec le 

mot Noyer, un mois demi-après le rapprochement avec 

Arthur était fait.                                                                                          

Il avait donc la date de disparition ainsi que son nom. 

               



 

 

Ce qui est barré en noir est volontaire  pour l’écriture du 

livre pour ne pas faire apparaitre entre autre une adresse et 

l’image de nos Messenger.                                                                      

J’en rigole en revivant ses moments, nous avons vraiment 

eu peur.                                                                                                                              

Comment voulez-vous que des captures reviennent dans la 

seconde barrées , des heures qui changent, des mots qui se 

déplacent sous mes yeux et reprennent leurs places en 

quelques secondes, même si mes amies me faisaient une 

blague mettre une heure exacte ou le suspect a été filmé, il 

est impossible de deviner une info qui n’est pas encore 

connue dans les medias, le mot Noyer qui correspond au 

nom d’ Arthur, cette phrase «  je me suis endormie » 

comment est-ce possible qu’ elle revient avec une heure 

antérieure 14h37 d’une autre amie  alors qu’à la base elle 

est dite à 16h22, je ne sais pas si cette petite s’est endormie 

à 2h 37 quelques minutes avant sa disparition mais je n’ai 

toujours pas d’explication à ce qu’il se passait sur 

Messenger.                                                                                                             

De toute façon parler à des défunts n’était déjà pas logique 

alors des choses étranges sur Messenger pourquoi pas.                                                           

On pensait donc qu’il s’agissait de Jérôme mon ami défunt, 

qu’il nous faisait une blague au départ. 

 

 



 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    



 

 



 

 

 



 

 



 

 

 



 

 

 



                      

 



 

 

 



 

 

 



 

 

                                                     



 

 

 



 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 



 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 



 

 



 

 



 



 

 

 



 

 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 



 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

Quelques dialogues ou je ne parle pas aux défunts. 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

Depuis je me suis inscrite dans un groupe ou des personnes 

comme moi proposent d’offrir leurs dons gracieusement à 

ceux dans le besoin, je pensais que mes capacités auraient 

disparu mais ce n’est pas le cas.                                                                                                                                     

Je pensais être assez forte pour essayer chaque jours d’aider 

dans ce groupe, mais plus je me rends compte lors des 

dialogues que cette capacité est toujours la plus j’ai besoin 

de savoir pourquoi cela m’arrive.                                                                     

Voici un exemple d’un dialogue dans ce groupe ou en 

quelques secondes sur une simple photo cela recommence. 

 

 

 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 



 

 

 



 

 

 

Nous sommes le 21 Aout 2018, dans quelques jours cela 

fera  un an que cette petite est partie, nous ne savons 

toujours pas dans qu’elles circonstances. 

Arthur sera inhumé le 07 Septembre prochain, un an jour 

pour jour que son crane fut découvert et que je commence 

cette aventure. 

J’essaie de mon mieux d’aider avec ce qu’elle m’a offert 

mais il n’est pas facile pour moi de ne pas comprendre ces 

choses. 

Ce livre n’est pas terminé comme vous j’attends que la 

vérité soit dite, je ne peux donc pas mettre certaines choses 

de cette aventure qui n’ont pas été confirmées dans les 

medias. 

Amitié KARINE 

 

 

 

 

 



 

A vous les réfractaires, je vous invite à lire ces livres du 

Docteur Jean Jacques Charbonnier qui nous livre lors de ses 

opérations en blocs chirurgie les témoignages de patients 

lors du réveil. 

 

 



 

 

                                

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                


